## 楽しむ予防歯科

## 30

ホワイトニングでリバースエイジング

て時間かかるの? トニングって痛いの? イトニングって歯に悪くないの? ホワイ ホワイトニングって歯を削るの? ホワ ホワイトニングっ

さらに表面にいろいろな有機物や、 とともにエナメル質自身も黄色くなり、 それゆえ象牙質の色がエナメル質を透か まって綺麗に見えなくなるからです。 濃く暗くなるので、 う? 年齢を重ねると歯の色がだんだん 紅が似合うのに、 てきています。 ホワイトニングに関しても関心が高まっ お肌に関してはピーリングだとか、 インが付いてなおくすんで暗く見えてし 本人の歯は欧米人に比べてエナメル質が ん濃い口紅になっていくのはなぜでしょ てきています。 淡く黄色く見えます。そして年齢 中の象牙質の色が黄色いのです。 ヒアルロン酸、 ースエイジングに関心が高まり、 いろいろな若さを保つ方法が出 若いうちはピンク色の口 歯のリバースエイジング、 年齢を重ねるとだんだ 淡い色では負けてし ボトックス、 ステ 日

今までのホワイトニングは色の彩度、

なぜでしょう?

鮮やかさを上げて白く見せるホワイトニ はありませんでした。 ナメル質の薄い日本人には快適なもので スのようにして白く見せるものが主流で かく溶かしてザラザラにして、 薬の温度を上げて、 んでから始める術式もあります。 (オキシドールのすごく濃い物) を使いお ・グでした。これは高濃度の過酸化水素 当然熱いし、 痛いし、 エナメル質表面を細 最初に鎮痛剤を飲 しみるし、 すりガラ エ

せる、 度の過酸化水素で、 した。 ていくことによって明るくなっていきま であるβカロチンは、 実は分子なのです。ニンジンの赤さの 法です。なぜこれで白くなるのか? る色素を分解して明るさを上げていく方 ステムです。これは触媒を使うことによ い鎖の分子です。この長い鎖を短く切 iホワイトニングシステム」を開発しま そこで、 オキシドールくらいの、 日本人のためのホワイトニングシ . カロ 色の明度、 飯塚歯科は全く新しい チンは赤いが、 明るさを上げて白く見 歯の表面に付いてい 分子量537の長 水や空気は色 非常に低濃 Sa 色は

> 断ち切っていくことにより、 しいホワイトニングです。 歯の表面の色を組成している分子の鎖を 歯の明るさに戻してあげる。これが新 分子量が小さいので色がないのです。 濃度も温度も エナメル質を その人の元

傷つけない。 わったあと歯がツル 必要ないので歯に優しく、 ツルしている。 人ります。 いし痛くない。 て明るい笑顔が手に しみな そし 終

ステム」でリバース iホワイトニングシ ーイジン 歯に優しい グしません S

飯塚歯科ホームページ https://aidental-iizuka.com



神奈川県小田原市の米屋の長男に生まれる

日本歯科大学歯学部卒業

バイクで通勤中トラックと衝突し第 1 頚椎及び右手首粉砕骨 折、絶対安静6カ月の入院生活を送る~ 医療従事者でありながらベッド の上で何もできない自分に出会い、これがきっかけで身体全体を考える

1990年 千代田区神田神保町に「飯塚歯科」開設

趣味: ダイビングもうじき 800 本、 サーフィン 60 歳でサーフィン始め

音楽: ボサノバ - セルジオメンデス&ブラジル 66、JAZZ-Idea6、 J-POP-中森明菜

Profile

院長飯塚歯科

文

飯

宏明

text by Hiroaki Iizuka